



Rathaus, Marktplatz 9  
CH-4001 Basel

Tel: +41 61 267 85 62  
Fax: +41 61 267 85 72  
E-Mail: staatskanzlei@bs.ch  
www.regierungsrat.bs.ch

Frau Bundespräsidentin  
Doris Leuthardt  
Vorsteherin des Eidgenössischen Departements für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK)  
Kochergasse 10  
3003 Bern

Basel, 13. Dezember 2017

### **Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2017**

#### **Bestätigung der Wahl von Raymond Cron zum Verwaltungsrats-Vizepräsidenten des Flughafens Basel-Mulhouse**

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Mit Schreiben vom 1. Dezember 2017 hat der Verwaltungsratspräsident des Flughafens Basel-Mulhouse (EuroAirport) mitgeteilt, dass der Flughafenverwaltungsrat an seiner Sitzung vom selben Tag aus seinem Kreise Herrn Raymond Cron zum Vizepräsidenten des Verwaltungsrats gewählt hat. Herr Cron übernimmt das Amt am 1. Januar 2018.

Nach Art. 8, Abs. 3 der Statuten zum französisch-schweizerischen Staatsvertrag über den Bau und Betrieb des Flughafens Basel-Mülhausen in Blotzheim vom 4. Juli 1949 erfolgt die Wahl von Präsident und Vizepräsident des Flughafenverwaltungsrats unter Vorbehalt der Zustimmung der zuständigen französischen und schweizerischen Behörden. Gemäss Art. 3, Abs. 2 der Vereinbarung zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Zusammenarbeit bei der Wahrung der schweizerischen Interessen auf dem binationalen Flughafen Basel-Mülhausen (Zusammenarbeits-Vereinbarung) vom 25. November 1997 / 14. Januar 1998 genehmigt dabei die Vorsteherin oder der Vorsteher des UVEK die Wahl von Präsident und Vizepräsident des Flughafenverwaltungsrats auf Antrag des Regierungsrats des Kantons Basel-Stadt.

Für uns ist es wichtig, dass das Vizepräsidium des Flughafenverwaltungsrats, dem in der binationalen Struktur des EuroAirport eine wichtige Rolle im Gleichgewicht mit den französischen Partnern zukommt, mit Kontinuität fortgeführt wird. Dies kann mit der Wahl von Raymond Cron, der das Amt als Nachfolger von Andreas Büttiker übernimmt, gewährleistet werden.

Wir bitten Sie daher, die Wahl von Raymond Cron zum Vizepräsidenten des Verwaltungsrats des Flughafens Basel-Mulhouse zu genehmigen und zuhanden des Präsidenten des Flughafenverwaltungsrats zu bestätigen.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Elisabeth Ackermann  
Präsidentin



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin

Kopie:

- Herr Raymond Cron, Allschwilerweg 23, 4102 Binningen
- Herr Regierungsrat Thomas Weber, Vorsteher Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion des Kantons Basel-Landschaft, Bahnhofstrasse 5, 4410 Liestal